



# Un prêtre pour la famille

*Le mois d'août est une période particulière pour se souvenir de la vie et de l'héritage du fondateur de l'Ordre et pour prier pour son intercession*

par Brian Caulfield

L'abbé Michael J. McGivney, le fondateur des Chevaliers de Colomb, est né le 12 août 1852, et est décédé le 14 août 1890, deux jours après son 38<sup>e</sup> anniversaire. La semaine où ces dates tombent chaque année est la « Semaine de la Famille des Chevaliers de Colomb », un moment où les conseils sont encouragés à programmer des événements familiaux. Toutefois, vous pouvez demander l'intercession de l'abbé McGivney lorsque des problèmes familiaux surviennent, et l'invoquer par ses titres : apôtre des jeunes et protecteur de la famille chrétienne.

L'abbé McGivney, dont la cause de canonisation reste ouverte au Vatican, a été déclaré vénérable en 2008. Les Chevaliers et leur famille sont invités à prier tous les jours pour son intercession dans les affaires grandes comme petites, et rapporter toutes les prières exaucées. Les Amis enquêtent sur de possibles miracles, des guérisons physiques extraordinaires vécues après avoir invoqué l'aide de l'abbé McGivney. Une enquête sur un miracle rapporté est un processus long et minutieux, mais nous prions pour que l'un de ces événements soit accepté par le Vatican et ouvre la voie à sa béatification. Par ailleurs, la canonisation exigerait la reconnaissance d'un second miracle.

En attendant, tous les Chevaliers doivent se sentir encouragés par le grand nombre de prières qui ont été entendues et rapportées par ceux qui demandent l'intercession de l'abbé McGivney. Ces faveurs indiquent que le fondateur de l'Ordre n'a pas cessé d'œuvrer pour la vie de ses Chevaliers et de leur famille, et des fidèles catholiques. En fait, elles suggèrent que l'abbé McGivney, depuis le ciel éternel, se préoccupe d'un grand nombre de ces mêmes problèmes dont il s'est occupé en tant que prêtre sur terre. La plupart des prières exaucées se répartissent dans quatre domaines :

**Emploi et finances.** Tout comme lorsque ses paroissiens recherchaient les conseils de l'abbé McGivney quand les mots « Irlandais s'abstenir » apparaissaient dans les offres d'emploi, aujourd'hui beaucoup l'implorent lorsqu'ils sont licenciés ou cherchent un meilleur emploi. Par exemple, une femme pétroie de reconnaissance a récemment rapporté, « Mon mari a persévéré dans la prière pour que l'abbé McGivney intercède afin qu'il trouve un nouvel emploi, et ses prières ont été entendues. »

**Toxicomanie.** À l'époque de l'abbé McGivney, l'abus d'alcool frappait la population immigrée, et il a donc fondé une paroisse « d'abstinence totale ». Beaucoup de personnes demandent maintenant de l'aide concernant des abus de drogues ou d'alcool. Une mère a notamment appelé Les Amis pour leur dire son soulagement quand son fils d'âge adulte a commencé à suivre une cure de désintoxication après qu'elle ait prié l'abbé McGivney.

**Réconciliation familiale.** Les divisions survenaient quelquefois dans les familles d'immigrants cherchant à joindre les deux bouts, et elles ne sont pas rares de nos jours avec l'augmentation des divorces. Une mère a récemment écrit pour dire que ses deux fils adultes étaient en mauvais termes, mais qu'après avoir prié pendant une semaine, leurs « relations étaient de nouveau bonnes. Je sais au fond de moi que l'abbé McGivney a répondu à mes prières ! »

**Retour à la foi.** L'abbé McGivney avait fondé l'Ordre pour empêcher que les hommes rejoignent des sociétés secrètes anti-catholiques qui promettaient des avantages financiers. Aujourd'hui, beaucoup de catholiques font appel à lui pour aider leurs enfants qui se sont égarés. « J'ai prié l'abbé McGivney chaque jour pendant 14 jours pour qu'un membre de ma famille revienne à notre foi catholique », a rapporté une personne. « Après 30 ans d'éloignement, il est revenu et s'assied maintenant à mes côtés tous les dimanches à la messe. »

Une mère écrit, emplie de joie, « J'ai prié une neuvième régulièrement pendant six mois au Vénérable abbé McGivney en implorant son aide afin que mon fils et ma belle-fille reviennent dans l'Église. Ce mois-ci, ils se sont inscrits dans leur paroisse et assistent à la messe. Mes prières ont été entendues ! »

Alors que nous célébrons le fondateur de l'Ordre et la « Semaine de la Famille des Chevaliers de Colomb », continuons à prier pour la canonisation de l'abbé McGivney et à invoquer son intercession lorsque nous sommes confrontés aux nombreuses difficultés de la vie. Vénérable Michael McGivney, prie pour nous ! ♦



BRIAN CAULFIELD est vice-postulateur de la cause pour la canonisation du Vénérable abbé Michael J. McGivney, et éditeur de *Des pères pour Bien Faire*, une initiative des Chevaliers de Colomb.